

Gott der Herr hat unsere ehemalige Mitarbeiterin

Schwester

Maria Pura Escudero

Gemeindereferentin i.R.

am Sonntag, 30.August 2020, im Alter von 69 Jahren in sein ewiges Reich gerufen.

Wir sind der Verstorbenen dankbar für ihren treuen und verantwortungsvollen Dienst, den sie von 1980 bis 2019 für die Diözese Speyer geleistet hat.

Sie wirkte als Gemeindereferentin von 1980 bis 2019 in den Pfarreien Niederkirchen, St. Martin mit Ruppertsberg, St. Martin und Meckenheim, St. Ägidius, Eisenberg, St. Matthäus, Iggelheim, St. Simon und Judas mit Böhl, Allerheiligen, Trulben, Hl. Wendelinus und zuletzt in Neustadt, Hl. Theresia von Avila.

Im Monatsgottesdienst für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bischöflichen Ordinariats am Mittwoch, 14. Oktober 2020, 8.00 Uhr, im Dom werden wir ihrer besonders gedenken.

Für das Bischöfliche Ordinariat **Andreas Sturm** Generalvikar Für die Mitarbeitervertretung
Thomas Ochsenreither
Vorsitzender

Die Trauerfeier mit Beisetzung findet am Freitag, 4. September 2020, 14:00 Uhr auf dem Friedhof der Hildegardisschwestern in Neustadt-Königsbach/ Hildenbrandseck statt.